
 １ 

        質 問 発 言 通 告 者 一 覧 表               令和４年６月 14日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

１ 近藤  博 

（創政会） 

新型コロナウイルス

感染症対策について 

１ 現在のコロナ感染状況と感染拡大防止

に向けた対応について 

２ ワクチン接種について 

（１）小児へのワクチン接種の状況について 

（２）４回目のワクチン接種について 

（３）接種後の副反応について 

３ コロナ禍の影響を受けた経済的弱者の

救済について 

４ 社会経済活動の回復に向けた取組につ

いて 

５ 学校給食費について 

市   長 

関係理事者 

２ 山岡 健一 

（権輿会） 

伯方支所移転後の市

有地有効活用につい

て 

１ サウンディング型市場調査実施に向け

た背景と調査内容について 

２ サウンディング型市場調査の結果につ

いて 

３ 今後の予定について 

市   長 

関係理事者 

しまなみ海道通行量

調査について 

１ ＥＴＣカード番号の集約状況について 

    

 

  

  



  １ 

        質 疑 発 言 通 告 者 一 覧 表               令和４年６月 14日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

１ 野間 有造 議案第 56 号「令和４

年度今治市一般会計

補正予算（第２号）」

について 

１ 歳出２款１項１目 ハイスペックブロ

ードバンド基盤整備促進費について 

（１）具体的な内容について 

（２）世帯カバー率について 

（３）期待される効果について 

市   長 

関係理事者 

２ 松田 澄子 議案第 56 号「令和４

年度今治市一般会計

補正予算（第２号）」

について 

１ 歳出３款２項１目 こども未来基金費

について 

（１）活用方法について 

２ 歳出 10 款５項１目 社会体育費につい

て 

（１）里山スタジアムの建設について 

（２）里山スタジアムの完成予定について 
市   長 

関係理事者 議案第 57 号「令和４

年度今治市国民健康

保険特別会計補正予

算（第１号）」につい

て 

議案第 61 号「今治市

国民健康保険税条例

の一部を改正する条

例制定について」 

１ 税率改定の理由について 

３ 加藤  明 議案第 56 号「令和４

年度今治市一般会計

補正予算（第２号）」

について 

１ 歳出２款１項 11 目 燃料費高騰対応し

まなみ暮らし支援事業費について 

（１）本事業の目的について 

（２）調査の回収率を 90％にした根拠につ

いて 

（３）配布するクーポン券を１万円にした理

由について 

（４）本事業の公益について 

市   長 

関係理事者 

     



   １ 

        質 問 発 言 通 告 者 一 覧 表               令和４年６月 15日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

１ 上村 悦男 子供の安全・安心を保

障する環境づくりに

ついて 

１ ＡＥＤの適正配置について 

２ 通学路の交通安全確保について 

３ 非構造部材の耐震対策について 
市   長 

関係理事者 
今治市公共施設等の

在り方について 

１ 公共建築物の見直しについて 

２ 丹下 大輔 防災・減災意識の涵養

について 

１ 今治市総合防災マップについて 

（１）作成と市民への周知により期待される 

効果について 

（２）これまでの防災マップとの比較につい

て 

（３）今治市総合防災マップの活用方法につ

いて 

（４）配布方法と配布対象となる世帯につい

て 

市   長 

関係理事者 

３ 黒川 美樹 島嶼部(特に離島地

域)における救急活動

の在り方について 

１ 離島地域の高齢化も踏まえた消防並び

に救急の体制について 

２ 消防救急艇「しまかぜ」の整備目的と出

動実績について 

３ ドクターヘリの出動件数について 

４ 近隣自治体等との協定等の連携体制に

ついて 

５ 離島住民の安心を担保するための施策

と今後の方向性について 
市   長 

関係理事者 

動物行政の施策と市

民の啓発について 

１ 本市におけるペットの数と割合につい

て 

２ マイクロチップ装着義務化について 

３ 飼い主のいない猫への支援策について 

４ ペット防災についての啓発について 

５ 共生社会実現に向けた動物行政の在り

方について 

４ 永井 隆文 窓口業務のデジタル

化について 

１ 各種証明書の交付数の現状（市民課窓

口、支所、公民館、コンビニでのそれぞ

れの交付数）について 

２ デジタル化を進める中での、今後の窓口

での証明書等の交付の在り方について 

３ 申請書作成支援窓口、いわゆる「書かな

い窓口」の導入について 

市   長 

関係理事者 



１ 

        質 問 発 言 通 告 者 一 覧 表               令和４年６月 16日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

１ 松田 澄子 小中学生の学ぶ環境

について 

１ タブレットの持ち帰りについて 

２ 持ち帰りによる身体に及ぼす影響につ

いて 

３ 特別教室のエアコン設置について 

４ 小中学校の 35人学級について 

市   長 

関係理事者 

子育て支援について １ 子供に係る国民健康保険税の均等割額

の軽減について 

２ 子育て世帯への経済的支援について 

女性の活躍について １ 今治市における女性職員の登用につい

て 

２ 育児休業取得状況について 

３ 超過勤務時間について 

２ 森本 真博 今治市民のまつり「お

んまく」について 

１ 今治市において「おんまく」の位置づけ

について 

２ 現在のサポート体制・連携について 

３ 今治港を中心としたまちづくりの展望

について 

市   長 

関係理事者 

３ 谷口 芳史 子育て支援について １ 今治版ネウボラによる子育て支援の推

進について 

（１）子育て支援の具体的な取組について 

（２）今後の展望について 

２ 産後ドゥーラについて 

（１）産後ドゥーラについてどのように考え

ているか 

（２）補助事業について 

市   長 

関係理事者 

マイナンバーカード

について 

１ マイナンバーカードの取得状況につい

て 

（１）取得状況はどのようになっているのか 

（２）取得の推進について 

２ マイナンバーカードの健康保険証利用

について 

（１）利用できる医療機関、薬局などの状況

について 

（２）登録の推進について 

高齢者世帯への支援

について 

１ 支援の必要な世帯について 

（１）世帯などの掌握はできているのか 

（２）買物支援、移動交通支援、ごみ出し支

援などの生活支援についてどのように

考えているのか 



２ 

        質 問 発 言 通 告 者 一 覧 表               令和４年６月 16日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

４ 内山 葉子 西浦地区埋立て事業

認可前の本市の土地

売買について 

１ 市保有の土地売買撤回について 

２ 土地の売買時の事業者選定について 

３ 総務委員に説明した際の妥当性につい

て 

４ 愛媛県土砂等の埋立て等による土壌の

汚染及び災害の発生の防止に関する条

例（土砂条例）に規定する欠格事項に該

当するおそれのある業者だということ

に対する市の認識について 

市   長 

関係理事者 

子供のマスク着用に

ついて 

１ 大人の会食制限に合わせて学校給食も

同様の対策に緩和することについて 

２ マスクが着用できない子供の人権や着

用が苦手な子供に対する学校の配慮及

び各学校に対する通知について 

３ 運動時や登下校中のマスク非着用推奨

の学校への通知及び保護者等への周知

を行うことについて 

４ マスクの非着用による子供の成長や健

康、教育環境を第一に考える学校運営に

ついて 

５ マスク着用の件で市に相談はあるのか、

あればその内容について。また先生の相

談窓口があるのならそれはどこか 

公立学校施設の空調

（冷房）設備の設置に

ついて 

１ 県内での現在における空調（冷房）設置

状況について 

２ 本市における国の補助金制度活用につ

いて 

３ 体育館のスポットクーラー設置の見解

について 

４ 本市のこれからの展望について 

     




